

RINGKASAN

IHSAR MUHAZIR. Analisis Objek Daya Tarik Wisata Alam di *Resort Cikaniki SPNTW II Bogor Taman Nasional Gunung Halimun Salak (Analysis of Natural Tourism Attractions at Cikaniki Resort SPNTW II Bogor, Gunung Halimun Salak National Park)*. Dibimbing oleh IVONE WULANDARI BUDIHARTO.

Taman nasional sebagai salah satu kawasan pelestarian alam yang memiliki potensi Objek Daya Tarik Wisata Alam (ODTWA) membutuhkan perencanaan yang dapat memberikan gambaran bagaimana pariwisata dan hal - hal yang berkaitan dengan wisata untuk pengelolaannya ke depan. Tujuan Praktik Kerja Lapangan ini adalah menjabarkan kondisi umum objek daya tarik wisata alam di *Resort Cikaniki SPTNW II Bogor, Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS)*, menguraikan sistem pengelolaan dan penilaian ODTWA dan menguraikan persepsi pengunjung dan masyarakat terhadap taman nasional dan ODTWA di kawasan *Resort Cikaniki SPTNW II Bogor, TNGHS*. Metode pengambilan data yang digunakan antara lain studi pustaka, pengamatan langsung (observasi) dan wawancara.

Hasil praktik kerja lapangan menunjukkan bahwa kondisi umum di *Resort Cikaniki* memiliki objek-objek daya tarik wisata alam seperti *Canopy Trail* yang merupakan jembatan tajak melintang di antara pepohonan besar, curug macan yang merupakan air terjun dengan ketinggian 7 meter, dan Kampung Citalahab yang merupakan tempat tinggal bagi warga Citalahab dan sebagai objek wisata *camping ground* (berkemah). Sistem pengelolaan objek wisata di *Resort Cikaniki* dikelola dengan sistem kolaborasi oleh *TNGHS* dan masyarakat, dan pengelolaan tiket di *Resort Cikaniki* telah sesuai dengan PP No. 12 tahun 2014 serta pengelolaan fasilitas dan sarana pendukung di sekitar kawasan *Resort Cikaniki* dinilai sudah cukup baik. Penilaian ODTWA untuk ketiga objek wisata berdasarkan kriteria daya tarik termasuk dalam kategori tinggi, kriteria aksesibilitas termasuk dalam kategori rendah, kriteria kondisi sekitar kawasan termasuk dalam kategori sedang, kriteria akomodasi termasuk dalam kategori rendah, kriteria sarana dan prasarana termasuk dalam kategori tinggi, dan kriteria ketersediaan air bersih termasuk dalam kategori tinggi. Nilai total dari semua kriteria untuk objek wisata *Canopy Trail* sebesar 3210, Curug Macan 3210 dan Kampung Citalahab 3255, sehingga klasifikasi akhir untuk ketiga objek wisata tersebut termasuk dalam kategori sedang dengan nilai interval 2565 – 3639.

Persepsi pengunjung terhadap objek wisata *Resort Cikaniki* dinyatakan baik, seperti kenyamanan kawasan (100%), kondisi sarana dan prasarana (71%), dan pelayanan informasi (65%). Pengunjung yang datang juga merasakan hambatan (100%) berupa aksesibilitas jalan menuju kawasan *Resort Cikaniki*. Masyarakat telah ikut serta dalam pengelolaan (69%), namun sebagian besar belum berpartisipasi dalam kegiatan wisata (60%). Persepsi masyarakat tentang keberadaan taman nasional dinyatakan baik (100%), namun sebagian besar menyatakan keberadaan taman nasional tidak berpengaruh terhadap perekonomian masyarakat sekitar kawasan (57%).

Kata kunci : ODTWA, Penilaian, Resort Cikaniki, TNGHS



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.